

NEWS

Komsos TMMD Pati: TNI dan Petani Bersinergi di Tengah Sawah

Agung widodo - PATI.TNIAD.NET

May 15, 2026 - 08:15



Anggota Satgas TMMD tetap meluangkan waktu menjalin komunikasi sosial (komsos) dengan warga Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Jumat (15/5/2026).

PATI- Suasana penuh keakraban terlihat di lokasi pengerjaan pengecoran jalan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati di Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Jumat (15/5/2026). Di tengah kesibukan pembangunan infrastruktur desa,

anggota Satgas TMMD tetap meluangkan waktu menjalin komunikasi sosial (komsos) dengan warga setempat.

Momen hangat itu tampak saat Praka Septiawan berbincang santai dengan seorang petani bernama Sumani di tepi area persawahan yang tidak jauh dari lokasi pengecoran jalan.

Dengan latar hamparan sawah dan aktivitas pembangunan jalan, keduanya membahas berbagai hal mulai dari kondisi pertanian hingga harapan masyarakat terhadap akses jalan baru yang tengah dibangun Satgas TMMD.

Sumani mengaku senang dengan pembangunan jalan cor yang saat ini berlangsung karena diyakini akan sangat membantu aktivitas para petani di Desa Godo.

“Kalau jalannya sudah bagus, kami lebih mudah membawa hasil panen. Dulu saat musim hujan jalan sering becek dan sulit dilewati kendaraan,” ujar Sumani.

Menurutnya, akses jalan pertanian yang layak menjadi kebutuhan penting bagi masyarakat desa karena sebagian besar warga menggantungkan hidup dari sektor pertanian.

Sementara itu, Praka Septiawan mengatakan komunikasi sosial dengan masyarakat merupakan bagian penting dalam pelaksanaan program TMMD. Selain membangun infrastruktur, Satgas TMMD juga berupaya mempererat hubungan emosional antara TNI dan warga.

“Komsos ini menjadi sarana untuk mendengar langsung keluhan dan harapan masyarakat. Dengan kedekatan seperti ini, hubungan antara TNI dan rakyat akan semakin kuat,” ungkap Praka Septiawan.

Ia menambahkan, semangat kebersamaan dan gotong royong menjadi kunci utama keberhasilan pelaksanaan TMMD di Desa Godo.

Kehangatan percakapan di tengah area persawahan tersebut menjadi gambaran nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. Di balik suara alat pengecoran dan aktivitas pembangunan jalan, tercipta hubungan kekeluargaan yang memperkuat semangat bersama membangun desa.

Program TMMD Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati sendiri tidak hanya berfokus pada pembangunan fisik, tetapi juga membangun kedekatan sosial dengan masyarakat demi mendukung kemajuan desa secara menyeluruh.

Melalui komunikasi sederhana di tengah sawah itu, Satgas TMMD kembali menunjukkan bahwa kehadiran TNI di tengah masyarakat bukan hanya sebagai pelaksana pembangunan, tetapi juga sahabat dan mitra warga dalam mewujudkan kesejahteraan desa.**

(Agung)